Groupe de la gauche citoyenne et républicaine

En 2015, notre agglomération a connu un trop grand nombre d'incivilités, de vols et d'agressions, dernièrement, un chauffeur de bus blessé et tout un quartier privé de transports.

La situation se dégrade de jour en jour, quel sera le prochain fait divers ?

N'attendons pas pour agir ! Il est urgent de renforcer tous les services publics. Plutôt que de se désengager avec comme prétexte la crise financière, il est possible, indispensable et urgent de réinvestir dans tous les services publics (travailleurs sociaux, médiateurs, animateurs de quartier, police etc.) de lutter contre l'abandon d'une partie de la population, d'inviter le plus grand nombre à rejoindre ou soutenir les associations et le bénévolat, de permettre à tous de s'engager dans la vie citoyenne pour qu'enfin chacun se sente important et utile au sein de l'agglomération.

Plutôt que de fermer les yeux et de laisser les choses s'envenimer, luttons contre le repli sur soi et la peur des autres, faisons grandir les solidarités, soyons le rempart qui repoussera la haine et construisons ensemble la résistance aux politiques qui détruisent nos valeurs, qui divisent les peuples et qui enrichissent les riches.

Plus que jamais, L'HUMAIN D'ABORD!

Thomas Guyard pour le groupe de la gauche citoyenne et républicaine